

16 de junio de 2025

CIRCULAR: Nota de prensa: Éxito del Encuentro Sectorial y Comida de Hermandad del Sector Transitario 2025 de ATEIA BIZKAIA

Estimado/a asociado/a:

Bilbao, 12 de junio de 2025 – ATEIA BIZKAIA celebró con gran éxito su tradicional Encuentro Sectorial y Comida de Hermandad del Sector Transitario, una cita ya consolidada en la agenda anual del sector, que tuvo lugar en la emblemática **Sociedad La Bilbaína**, tras la celebración de la Asamblea General Ordinaria.

El evento congregó a un nutrido grupo de representantes de empresas transitarias asociadas, en un ambiente profesional y cercano, con el objetivo de reflexionar colectivamente sobre los retos y oportunidades actuales del sector, además de reforzar los lazos de colaboración entre empresas.

Encuentro Sectorial – Innovación y transformación con IA

La jornada se abrió a las 12:00 h con el **Encuentro Sectorial**, en el que tuvimos el privilegio de contar con la intervención de **Ricardo Devis**, socio fundador de *Bilbao AI*, con la ponencia titulada:

“IA a bordo: un conocimiento con destino al cambio”.

Durante su intervención, Devis ofreció una visión inspiradora y práctica sobre el impacto de la inteligencia artificial en la cadena logística y el comercio internacional, destacando la necesidad de que las empresas transitarias adopten una actitud proactiva y transformadora ante los avances tecnológicos.

Comida de Hermandad – Reencuentro, diálogo y cohesión

Tras el espacio de reflexión y aprendizaje, a partir de las 13:30 h se celebró la tradicional **Comida de Hermandad**, que se prolongó hasta las 16:30 h. Fue una excelente oportunidad para compartir experiencias, estrechar vínculos y reforzar el espíritu de comunidad del sector.

La jornada evidenció, una vez más, el compromiso de ATEIA BIZKAIA por seguir impulsando espacios de encuentro que favorezcan el diálogo, el conocimiento compartido y el fortalecimiento de nuestro tejido empresarial.

Desde ATEIA BIZKAIA queremos agradecer sinceramente la participación de todas las empresas asociadas que nos acompañaron, así como la excelente acogida a esta nueva edición del Encuentro.

Jorge Rodriguez- Secretario de Ateia Bizkaia

Telefono: 944002800

ATEIA BIZKAIA – OLT, ASOCIACIÓN DE TRANSITARIOS, ORGANIZACIÓN PARA LA LOGÍSTICA Y EL TRANSPORTE, Responsable del tratamiento de sus datos de carácter personal, le informa conforme a lo previsto en el RGPD de 27 de abril de 2016, que recaba y trata sus datos de carácter personal, aplicando las medidas técnicas y organizativas que establece el presente Reglamento con la finalidad de gestionar la relación que le vincula con el Responsable, así como poder remitirle cualquier tipo de comunicación a través de los medios designados al efecto. Usted da, como titular de sus datos, su consentimiento y autorización para dicho tratamiento. Podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y oposición dirigiéndose al Responsable con dirección CALLE GRAN VIA 50 5º, BILBAO, 48011, BIZKAIA.